

一般質問

12月定例会



高橋 英次議員



保健センターのトレーニングルーム

今後のトレーニング機器の更新・増設を含めた、活用・運営、さらに保健センターの雨漏りの対処を問う。

また、この保健センターの雨水が雨漏りのため、二階天井が一部破損し、漏電、崩落も危惧されている。

当施設には月2回指導員が来て、個別にトレーニングメニューを作つて指導しているが、器具が少ないため、順番を待ちながら行うという状況である。

来島保健センターのトレーニングルームには、数種類のトレーニング機器が設置してあり、老若男女問わず、日々、健康維持・体力増強・美容に励んでいるが、エアロバイク1台と、筋肉トレーニング用器具が故障している。

当施設には月2回指導員が来て、個別にトレーニングメニューを作つて指導しているが、器具が少ないため、順番を待ちながら行うという状況である。

来島保健センターのトレーニングルームには、数種類のトレーニング機器が設置してあり、老若男女問わず、日々、健康維持・体力増強・美容に励んでいるが、エアロバイク1台と、筋肉トレーニング用器具が故障している。

中山間地域としての費用対効果、数値、考え方、項目を示し、国へ提案していく。

Q 来島保健センターの整備を

A 活用は意見を聞きながら

町長 山崎 英樹

Q 改正年金法に対する対応は

A 町広報誌などで周知

町長 山崎 英樹

年金法が改正された。これにより、年金受給に必要な資格期間が25年から10年に短縮され、全国で約64万人が受給の見込みだ。

年金は請求主義で、未申請、正規の受給額を受け取っていないなど、不利益が生じている状況も考えられる。

本町として新たな受給者、不利益な立場にある人に対し対応すべきでないか。

年金は老後の生活を営む上で大きな糧であり、不利益が生じてはならない。

日本年金機構は来年2月以降、受給対象者に必要な書類を送付予定である。

町広報誌などで、改正制度の内容や年金相談会の周知をしたい。必要と判断すれば張年金相談会を実施するよう



門 真一郎議員



晴雲トンネル

国道54号は本町にとつて、重要な生命線の一つである。トンネルの前後に急こう配があるため、年に数回通行不能になる。この時に町民の身に重大な問題が発生したとすれば、人命が危険にさらされる。

自動車専用道路尾道松江線の4車線化を要望する声がかまっている中で、早急に国道54号の2つのトンネル整備を検討のテーブルへのせるべきだ。

一般質問

12月定例会

Q 晴雲、赤名トンネル整備を

A 国道54号の重要性を訴えていく

町長 山崎 英樹



保育所

Q 人材育成は幼児期から

A 幼児期教育の充実図る

町長 山崎 英樹

三歳から育了までは小学校で学ぶための基礎を築きつつ、さらに脳の受容する習慣(様々な知識を受け入れる)を育てることが大切だ。

「三つ子の魂百まで」という格言があるが、出生少し前から二歳半くらいまでの発達過程に十分な愛情とともに忍耐力を制御することを体得すれば、キレイな子供になるとよいわれている。

三歳から育了まで、豊かな人間性を育てる新たなカリキュラムを加え、幼児教育にさらに力を入れるべきと考えるがどうか。

ICT教育でプレゼンテーション能力を養うよう計画しており、保小中高一貫教育の中で、小学校と連携し進める。さらに幼児期教育の研究や提案を受け、保育体制の確立を図っていく。